

## Víctor Sande fue el ganador absoluto de la X carrera popular del Concello de Fene

Fene (Por J.B. Puentes). El pasado domingo tuvo lugar la X edición de la carreira popular Trofeo Concello de Fene, con la participación de los equipos Atletismo Narón, CIRS Cervás, Ría de Ferrol, Club Portugués de Vigo, Club Deportivo Universitario y Compañía de María, ambos de Santiago, Montefaro de Mugarodos, AD Beelle de Neda, colegio O Ramo de Barallobre, Concepción Arenal, Lucus Augusti, New Balance, Seur y Atletismo Coruña, con un total de más de doscientos atletas.

Los recorridos, en circuitos urbanos, fueron sobre las distancias de 2.600 metros, para alevines; 3.900, para infantiles; 4.500, para cadetes, y 9.600 para juniors, seniors, promesas y veteranos.

Los primeros clasificados, en las diferentes categorías fueron: en alevín femenino, Monserrat Pereira, del Beelle; Verónica Romero, del Ría de Ferrol, y Dolores López, del Beelle. En alevín masculino, Sergio García, del Ría de Ferrol; Himar Beltrán, de Atletismo Narón, y Baltasar Lourido del Concepción Arenal. En infantil femenino, María Luz Cachafeiro, de Compañía de María; Rocío Rodríguez, del Ría de Ferrol, y Mónica Tizón, del Montefaro. En infantil masculino, Luis

Monzón, del Concepción Arenal; Alejandro González, Ría de Ferrol y, Rubén Pereira, del Beelle. En cadete femenino, Julia Teijeiro, del Atlético Coruña; Pilar Teijeiro y Raquel Rodríguez, ambas del Beelle. En cadete masculino, Carlos Vázquez, Antonio Vázquez y David Romalde, todos del Ría de Ferrol. En junior masculino, Rubén Sanmartín, de New Balance; Luis Otero, Ría de Ferrol, y Francisco Rebón, del Cervás. En senior femenino, Alcira Lario, del Club Portugués; Angeles Rodríguez, independiente, y María Angeles Veiga, del Seur. En senior masculino, Víctor Sande, del Ría de Ferrol (a su vez campeón absoluto); Javier Freire, independiente, y Francisco Macedo, Atlético Coruñés. En veteranos femenino, María Luisa Peralta, Club Universitario; y en veteranos masculino, José Lino López, del Ría de Ferrol; Mariano García-Vergudo, del Club Universitario y Enrique Vázquez, del Lucus.

Para los primeros clasificados en cada categoría el premio consistió en un vale de quince mil pesetas, para la adquisición de material deportivo y trofeo; y a todos los participantes, se les entregó una camiseta conmemorativa de su participación en la prueba.